



Valoran legado democrático de Ortiz Pinchetti

MAYOLO LÓPEZ

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión rindió ayer un homenaje en memoria de José Agustín Ortiz Pinchetti, a quien le reconocieron su legado en la lucha por la democracia en el País.

La ceremonia fue atestiguada por la Ministra Loretta Ortiz, viuda del fallecido titular de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, el periodista Francisco Ortiz

Pinchetti, hijos y familiares.

Ortiz afirmó que José Agustín fue “un hombre imprescindible” para la historia de México.

“(Ortiz Pinchetti) es un referente inexcusable en la lucha democrática de nuestro País y uno de los máximos portadores del espíritu crítico del movimiento antiautoritario mexicano. Fue un actor decisivo en los pasos iniciales para conformar una autoridad electoral indepen-

diente”, aseveró la Ministra.

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, sostuvo que fue un político y académico que dedicó su vida al fortalecimiento de las instituciones y a la construcción de la vida democrática del País.

En ese sentido, subrayó, también fue un defensor a ultranza de la democracia, así como un hombre coherente y de convicciones firmes.

El senador morenista César Cravioto afirmó que siem-

pre fue una persona reflexiva que dejó grandes enseñanzas, sobre todo en la búsqueda de consensos, mientras que la diputada panista Martha Estela Romo destacó que fue clave para la transición de la democracia en México.

Por el PRI, la senadora Beatriz Paredes dijo que el legado de Ortiz Pinchetti es la construcción democrática del País, para que en el México del Siglo XXI exista una convivencia plural.



Alfredo Moreno

■ La Ministra Loretta Ortiz durante un homenaje en el Congreso a su difunto esposo José Agustín Ortiz Pinchetti.